



Das Königspaar Rita und Wolfgang Bleilevens repräsentierte die St.-Peter-und-Paul-Schützenbruderschaft Hatterath bei der Sommerkirmes. FOTO: D. FISCHER

Auch der Festumzug begeistert in Hatterath

Strahlendes Königspaar Rita und Wolfgang Bleilevens bei der Schützenbruderschaft St. Peter und Paul.

VON DETTMAR FISCHER

GEILENKIRCHEN-HATTERATH Festlich geschmückt war das Königshaus der Schützenbruderschaft St. Peter und Paul Hatterath zur Sommerkirmes. Es lag nur wenige Gehminuten entfernt vom Festzelt, das die Bruderschaft am Alten Feuerwehrhaus aufgeschlagen hatte. So hatte es die Schützen am Sonntagnachmittag beim Festaufzug nicht weit so weit zur ersten und wichtigsten Station des Festaufzugs, dem Abholen des Königspaares Rita und Wolfgang Bleilevens.

Sowohl Rita als auch Wolfgang

Bleilevens sind seit vielen Jahren Mitglied der Bruderschaft. Sie wurden bei den Kirmesfeierlichkeiten von ihren Adjutanten Karlheinz Becker und Dieter Biller begleitet. Die musikalische Begleitung hatte das Trommler- und Pfeiferkorps Gillrath übernommen. Der Reihe der Festzugteilnehmer hatten sich als Ehrengäste Bürgermeisterin Daniela Ritzerfeld und Ortsvorsteher Helmut Gerads angeschlossen. Der Präsident der Schützenbruderschaft Hatterath, Stefan Jacobs, freute sich gemeinsam mit den zahlreichen Bürgern, die am Straßenrand dem Königspaar Beifall spendeten. da-

rüber, dass das Wetter derart gut war. Die Sonne strahlte vom Himmel herab, dennoch hielten sich die Temperaturen im erträglichen Maß.

Die Feierlichkeiten zur Sommerkirmes hatten mit dem Patronatsfest an der Peter-und-Paul-Kapelle in Hatterath begonnen. Im Rahmen des Patronatsfestes hatte die Übergabe des Brudermeisterordens an Stefan Jacobs und Übergabe des Königssilbers an Wolfgang Bleilevens stattgefunden.

Zum Kirmesball am Samstagabend hatte die beliebte Partyband Take 2 aufgespielt. Auch ein musikalischer Frühschoppen am Sonn-

tagmorgen hatte zur Geselligkeit beigetragen. Im Rahmen des Königballs, zu dem wieder die Band Take 2 die Musik lieferte, wurde der ehemalige Präsident der St.-Peter-und-Paul-Schützenbruderschaft Hatterath, Peter Krückels, geehrt. Peter Krückels hatte 33 Jahre lang als Präsident die Bruderschaft geführt. Diese besondere Auszeichnung wurde vom Dekanatsbundesmeister Norbert Küppers vorgenommen.

Der letzte Kirmestag begann mit einer Heiligen Messe auf dem Festzelt, an die sich ein musikalischer Frühschoppen und der Kirmesausklang anschlossen.